

15-12-2017



2017-5

Fomento anuncia Plan de Impulso al Transporte de Mercancias

Nuestra Organización ha sido invitada a la charla de presentación, por parte del ministerio de fomento, sobre el plan de impulso al transporte de mercancías por ferrocarril 2017/2023.

Dentro de dicho plan se percibe una apuesta por parte del ministerio, entendiendo la importancia de este transporte, que pueda hacer posible el aumento del ínfimo 5% actual de cuota en el sector respecto al transporte por carretera y en comparación con otros países de la UE.

Para alcanzar estos objetivos mostraron unas líneas estratégicas a seguir hasta el fin del periodo en 2023.

Dentro de esta estrategia se encontraba la incorporación de un **socio logístico** para la diversificación del modelo de negocio (Intermodal), con una participación de **Hasta el 50%**, finalizando el proceso de consolidación de esta nueva sociedad en 2019.

El primer paso sería la aprobación de una orden ministerial para las ayudas al transporte por ferrocarril, durante los próximos 5 años, en base a una mejor sostenibilidad medio ambiental. Dichas ayudas quedarían abiertas en el segundo semestre del 2018.

También cabe destacar la inversión de fomento en Renfe Mercancías de **más de 100 millones de Euros** en compra de material, adquiriendo entre 30-45 locomotoras, y siendo al menos 15 de ellas de tipología híbrida.

Esperamos que este plan se vea cumplido en su totalidad y se alcancen todos los objetivos marcados en el periodo, mejorando y ampliando la presencia en el sector.

*Se adjunta la Presentación del Plan de impulso al transporte de mercancías por ferrocarril.



COMISION EJECUTIVA SEMAF

* Presentación del Plan de Impulso del Transporte de Mercancias por Ferrocarril